

## EL TIEMPO Y CÓMO FUNCIONA, PARTE 2, LÍNEAS TEMPORALES

Published 4 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por acompañarme aquí de nuevo. Espero que estén todos bien. Soy Mari Swaruu.

En este video voy a hablar solo de la primera parte de las líneas de tiempo, ya que es un tema muy complicado y largo, pero esto también se puede considerar la segunda parte del tema del tiempo y cómo funciona.

Desde que empecé mi canal, he ido dando mis temas con cierta gradación, de más sencillo a más complicado. Al principio, incluso, daba conceptos conocidos que la mayoría de ustedes ya conocían de mis predecesores, pero tenía que expresar mi punto de vista personal sobre ellos. Estudiar todos los conceptos anteriores que he ido dando desde que empecé este canal de YouTube, sería muy útil para entender estos temas más complicados o complejos que estoy publicando últimamente, pero con ver los últimos, puede ser suficiente.

Estoy publicando mis últimos temas en una secuencia donde ver mis videos "Que es el Tiempo?", "Que es la Mente?", "Que es un Alma?", "Almas Avanzadas y su Mente Colmena" serían los básicos necesarios para entender este y algunos de los que seguirán.

En mi último video expliqué porqué todo se manifiesta desde la mente y cómo un acto o su producto de la conciencia y las ideas que forman, por lo que el tiempo y las líneas temporales no son diferentes. Como base comparativa para lo que voy a decir a continuación, en la Tierra el tiempo es visto de una manera completamente lineal, como una secuencia de eventos que se mueven en una dirección, del pasado al presente al futuro, de una manera inflexible e inmutable, donde cada unidad de medida de tiempo, segundos, minutos, horas y demás, conservan el mismo valor de duración en cualquier punto de la línea o secuencia de tiempo en que se encuentren. Y para la ciencia en la Tierra esas unidades de medidas son tan fijas e inflexibles que incluso se consideran constantes para sus ecuaciones matemáticas, a pesar de que los científicos también han llegado a varias ecuaciones que demuestran que el tiempo cambia sus valores cuando se observa en la proximidad de un objeto con gran masa, o cuando uno de los puntos de medida está a velocidad.

Esto último se ha comprobado en la Tierra colocando empíricamente relojes atómicos de altísima precisión en naves espaciales de fabricación humana y contrastando sus lecturas con clones del mismo reloj colocados de vuelta a la Tierra en el Control de la Misión.

No hay ninguna razón lógica por la que los científicos humanos puedan seguir insistiendo en usar el tiempo como una constante para sus ecuaciones que pretenden intentar explicar cómo funciona el Universo, aparte de mantener las mentiras que se usan para alimentar su Matrix de control en la Tierra, porque ellos mismos han demostrado que el tiempo no puede ser una constante, solo puede ser una variable. Así que se están contradiciendo.

Por ejemplo, insisten en calcular fechas hacia atrás en el tiempo, como en la edad que tiene el Universo desde el Big Bang, que incluso ellos saben que no fue un

evento real, ya que es solo simbolismo de la sociedad secreta.

Otros científicos también insisten en poner fechas a eventos en la Tierra que ocurrieron en el pasado lejano, como la era mesozoica, desde hace 248 millones de años hasta hace 65 millones, y la era cenozoica, desde hace 65 millones de años hasta ahora, como ejemplo, cuando es imposible definir cualquier fecha, marco de tiempo o duración de un día en aquel entonces.

El tiempo depende estrictamente del observador y de su estado de conciencia, ya que es un subproducto directo del mismo. Por lo tanto, no hay forma de calcular que observador es en el que se basan para esos cálculos y su estado de ánimo.

La única suposición es que el observador base para esos cálculos temporales sería el inconsciente colectivo que existía entonces, pero esto es solo una suposición, ya que dudo seriamente que esos científicos consideren siquiera la mera existencia de tal cosa como un inconsciente colectivo.

Con todo esto como base para lo que viene a continuación, el uso de formas geométricas para definir o para tratar de dar al tiempo una forma, la percepción humana y su ciencia definen el tiempo como una línea que se mueve en una dirección, como he dicho anteriormente. Pero para la civilizaciones avanzadas que han alcanzado la capacidad interestelar, el tiempo sería representado como una esfera que está en constante expansión, en todas las direcciones.

También podría representarse como innumerables líneas, como la que ven los humanos, expandiéndose y moviéndose en todas direcciones, formando una especie de esfera con puntas en movimiento, creciendo todo el tiempo.

Para la ciencia humana, el tiempo se considera la cuarta dimensión, como en la lista, longitud, anchura, altura y tiempo. Pero observando el tiempo desde el punto de vista de la ciencia humana, es una cosa unidimensional, cuando desde la comprensión de la ciencia de la civilizaciones interestelares avanzadas, sería un objeto tridimensional.

Desde el punto de vista y comprensión de la ciencia humana, el mundo material o el mundo de los vivos tiene tres dimensiones en el espacio y uno de tiempo, con un total de cuatro. Mientras que desde el punto de vista y comprensión de la ciencia avanzada no humana, hay tres dimensiones en el espacio y tres dimensiones de tiempo, con un total de seis.

Hay una pista interesante aquí. Nótese que el cuatro ni siquiera es un número primo y está fuera de la secuencia primordial 3, 6, 9, 12, que represente el lado etérico en todas las ecuaciones no humanas que tratan de explicar la realidad, incluyendo aquellas que son la base para la energía libre de Punto Cero. El espacio tiempo de cuatro dimensiones que los humanos observan está incompleto porque no tiene en cuenta el componente etérico de la realidad, como siempre hace la ciencia humana.

Como nota al margen, la secuencia 3, 6 y 9, observada en la Tierra, también está incompleta porque se ve desde un modelo matemático de base 10, considerado erróneo por la civilizaciones interestelares que utilizan un modelo de base 12 que, lógicamente, incluye el número 12. Por lo tanto, todos los intentos de lograr ecuaciones de trabajo para la energía de Punto Cero son infructuosos, porque hay un fuerte desequilibrio de energía entre el lado etérico y el lado material. Por lo tanto, el flujo de energía es defectuoso y tiende a no moverse o a despolarizarse desde el

lado etérico hacia el mundo material, lo que lo hace inútil.

Para que exista la percepción de que el tiempo se mueve progresivamente, deben contrastarse con algo, del mismo modo que la velocidad solo puede apreciarse contrastándola con un objeto estático.

En la Tierra, la base de la percepción humana del tiempo son los ciclos diurnos y nocturnos del Planeta, de los que derivan los conceptos de horas, minutos y segundos, que con el uso de relojes se utilizan como mecanismo de coordinación de la propia Matrix terrestre, de forma parecida a como un metrónomo coordina a los músicos.

En la Tierra, el tiempo es utilizado como uno de los mecanismos primordiales de control de la Matrix, ya que coordina la percepción de todos dentro de su inconsciente colectivo, para forzarlos a percibir el tiempo de una manera más o menos igual, creando así la ilusión de que el tiempo se mueve en una sola dirección. Con esto, los poderes de manifestación colectiva de los humanos están perfectamente organizados y, por lo tanto, son eficientes.

En un estado en el que no hay nada contra lo que contrasta, como el espacio profundo, o mientras la mente que produce el tiempo como un subproducto de su proceso de pensamiento está en un estado en el que no está siendo influenciado por ningún inconsciente colectivo, la única cosa contra la que tiene que contrastar es su propia percepción de la duración del flujo de sus propios pensamientos.

Las líneas temporales se definen como la secuencia de acontecimientos que se preceden unos a otros, donde los futuros son consecuencias de los presentes y de los pasados y sus situaciones. Esto hace que los acontecimientos de una línea temporal que aún no se han producido sean más o menos predecibles, ya que solo puede haber una gama limitada de posibilidades basadas en las situaciones anteriores.

El concepto de líneas temporales en la Tierra es el de algo externo al individuo que las experimenta de forma determinista, cuando en realidad es el individuo el que está manifestando la línea temporal con su percepción.

Hay un número infinito de posibilidades. Por lo tanto, de líneas de tiempo. Y lo único que impide a un individuo, o a un grupo de individuos, cambiar su línea de tiempo a una más conveniente o deseable son sus propias limitaciones que ellos perciben que tienen. Su mente es lo que limita la gama de resultados posibles y nada más.

Las líneas temporales, como tales, son un concepto en la mente de criaturas sensibles que pueden formular hipótesis sobre una secuencia de resultados probables basados en acontecimientos y situaciones presentes y pasadas. Las líneas temporales no son algo que exista fuera de los individuos que las experimentan.

Todo lo que existe, incluyendo esas situaciones, sean mentales o físicas, incluyendo también los eventos, son patrones de energía en un campo de energía potencial, como he explicado en videos anteriores. Todo lo que un individuo, o un grupo de individuos, necesita ser para cambiar a una línea de tiempo que tenga una secuencia de eventos que sean más deseados por aquellos que lo experimentan, es un cambio de actitud y de pensamiento-percepción que sea una frecuencia de energía creativa y, al hacerlo, se convertirán en una frecuencia que coincida con esos eventos

deseados, ya que su vibración coincide.

De la misma manera se puede hacer mentalmente con un cambio de actitud y vibración, y teniendo en cuenta que todo es energía que se representa numéricamente, como patrones en un campo que son los éteres y como se explicó antes, una nave estelar puede emular esa vibración deseada con sus motores. Y si los cálculos son correctos, entonces puede hacer que sus ocupantes coincidan con esa situación futura o resultado deseado. Esto se explicará en detalle en otro video futuro.

Esto es todo por hoy. Muchas gracias por ver mi video. Se los agradezco mucho.

Cúidense y hasta la próxima.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu